





Le lac de Vouglans

Dans un cadre paisible et préservé qui fait la part belle aux activités nature, le Camping du Surchauffant dispose d'un cadre idéal pour recevoir les familles.

In a peaceful and preserved setting that gives pride of place to nature activities, Camping du Surchauffant has an ideal setting for welcoming families.









Le Camping offre tout le confort nécessaire à ses visiteurs. Doté de différents hébergements, chaque vacancier peut profiter pleinement de son séjour.



The campsite offers all the necessary comfort to its visitors. With different accommodations, each holidaymaker can take full advantage of their stay.







BASSE SAISON MOYENNE SAISON

HAUTE SAISON

- · du vendredi 18 avril au dimanche 25 mai
- · du lundi 26 mai au vendredi 4 juillet
- · du lundi 1er septembre au dimanche 21 septembre

· du samedi 5 juillet au dimanche 31 août

Plaisir de camper - Pleasure of camper -

Emplacement Prix TTC/nuit	Basse saison	Moy. saison	Haute saison
Base (2 pers. + véhicule)	18 €	23 €	31 €
Électricité	6 €	6 €	6 €
Pers. sup. +18 ans	6 €	6 €	6 €
Pers. sup. 4/17 ans	4 € 50	4 € 50	5 € 50
Pers. sup4 ans	offert	offert	offert
Animaux	3 €	3 €	3 €
ASCI	21 €	21 €	
Taxe de séjour	0.65 €/adulte/nuit	0.65 €/adulte/nuit	0.65 €/adulte/nuit

Min. 2 nuits / Min. 2 nights

Profitez du calme en famille grâce à nos 110 emplacements aux normes 3* réparties sur 3 ha. Vous avez le choix : avec ou sans électricité, places ombragées et/ou ensoleillées, sur sol herbeux ou cailloux. Deux blocs sanitaires avec douches individuelles, nurserie, coin enfants et cabine pour PMR sont à votre disposition, avec eau chaude incluse dans le tarif.

Enjoy the quiet family with our 130 sites 3* standard spread over 3 acres. You have the choice: with or without electricity, shaded and /or sunny places, on grassy ground or pebbles. Two sanitary blocks with individual showers, nursery, children's corner and PMR cabin are at your disposal, with hot water included in the price.

CONDITIONS DE RÉSERVATION CAMPING

Le tarif de base est par jour de 11h à 11h. Une place peut accueillir un maximum de 6 personnes (bébé inclus), une installation principale (caravane, tente ou camping car), deux petites tentes, un véhicule. Un véhicule supplémentaire pourra stationner sur l'emplacement moyennant un supplément. Nos tarifs comprennent l'accès à la piscine. 2 nuits minimum entre le 06/07/2024 et le 30/08/2024.

CONDITIONS OF BOOKING CAMPSITE

The basis rate is per day since 11 am to 11 am. One pitch can welcome 6 people maximum (babies included), 1 main unit (caravan, tent, or camper), 2 small tents, 1 car. One additional car can be parked on the pitch with extra. The rates includes the entrance at the swimming pool. 2 nights minimum between 06/07/2024 and 30/08/2024.





Les emplacements Grand Confort vous accueillent que vous soyez en tente, camping car ou caravane. Le cadre est magnifique sur des emplacements spacieux, ensoleillés ou ombragés. Ils bénéficient d'équipements spécifiques vous permettant de passer un agréable séjour : réfrigérateur, 1 table et 6 chaises, 2 chaises longues, plancha électrique, cabanon de rangement.

The Grand Confort pitches welcome you whether you are in a tent, camper or caravan. The setting is beautiful on spacious, sunny or shaded pitches. They benefit from specific equipment allowing you to spend a pleasant stay: fridge, 1 table and 6 chairs, 2 deck chairs, electric plancha, storage shed.

Emplacement Prix TTC/nuit	Basse saison	Moy. saison	Haute saison
Base (2 pers. + véhicule)	25 €	35 €	49 €
Électricité	6 €	6€	6 €
Pers. sup. +18 ans	6 €	6€	6€
Pers. sup. 4/17 ans	4 € 50	4 € 50	5 € 50
Pers. sup4 ans	offert	offert	offert
Animaux	3 €	3 €	3 €
Taxe de séjour	0.65€ /ad./nuit	0.65€ /ad./nuit	0.65€ /ad./nuit





ÉQUIPEMENTS CHALETS 5 PERS. 30 m²

Un séjour avec télévision, kitchenette avec 2 plaques chauffantes, micro-ondes, réfrigérateur/congélateur, bouilloire électrique, cafetière filtre et grille-pain.

1 chambre avec un lit 140 x 190 et 1 chambre avec 3 lits de 80 x 190 dont 1 superposé.

Penderie, coffre-fort, salle de douche et wc séparés. Chauffage électrique dans toutes les pièces. Couvertures et oreillers fournis. Possibilité de louer des draps en tissu (supplément). Animaux admis (5€/nuit)

EQUIPMENT CHALETS 5 PEOPLE 30m²

Living room with television, kitchenette with 2 hotplates, microwave, fridge / freezer, electric kettle, filter coffee maker and toaster.

1 bedroom with a double bed 140 x 190 and 1 bedroom with 3 single beds of 80 x 190 of which one superimposed. Wardrobe, safe, shower room and separate toilets. Electric heating in all rooms. Covers and pillows provided. Possibility to rent sheets (extra). Pets allowed (5€/night).



*Rénovation complète en 2024 *

Typiques du département du Jura, nos chalets en bois allient tourisme vert et grand confort pour un séjour «comme à la maison». Entièrement meublés et installés sur un terrain végétalisé de 200 m², ils peuvent accueillir jusqu'à 5 personnes

Typical of the Jura department, our wooden chalets combine green tourism and great comfort for a stay «like at home». Fully furnished and installed on 200 m2 of greenery, they can accommodate up to 5 people.

Prix TTC/nuit	Basse saison	Moy. saison	Haute saison
Chalet (5 pers.)	78 €	98 €	120 €
Chalet PMR (4 pers.)	78 €	98 €	120 €
Animaux /pets	5€/nuit	5€/nuit	5€/nuit
Taxe de séjour	0.65€ /adulte /nuit	0.65€ / adulte/nuit	0.65€ /adulte /nuit

Min. 2 nuits et 7 nuits en haute saison (à partir du samedi) Min. 2 nights and 7 nights in high season (from saturday)

CHALET PMR MAX. 4 PERS. 30m²

Deux chalets réservés pour les Personnes à Mobilité Réduite avec rampe d'accès et salle de bain aménagée.

Équipements chalet PMR : une seule chambre avec 2 lits 70 x 190 et 1 BZ dans le salon. Animaux admis (5€/nuit).

DISABLE CHALETS 4 PEOPLE 30m²

Two chalets reserved for people with reduced mobility with ramp and fitted bathroom.

Equipment : a single room with 2 beds 70 x 190 and 1 BZ in the living room. Pets allowed (5€/night).

Laissez-vous charmer par notre gamme de mobil-home pouvant accueillir jusqu'à 7 personnes.

Let vourself be charmed by our range of mobil-home that can accommodate up to 6 people.

ÉOUIPEMENTS MOBIL-HOME

Un séjour avec cuisine équipée, gazinière 4 feux, micro-ondes, refrigérateur/congélateur, bouilloire électrique, cafetière filtre et grille-pain, salle de douche, WC séparés, chauffage électrique dans toutes les pièces. Couvertures et oreillers fournis. Possibilité de louer des draps en tissu (supplément). Animaux admis (5€/nuit)

EOUIPMENTS MOBIL-HOME

Living room with kitchen with 4 ring gas cooker, microwave, fridge, electric kettle, filter coffee maker and toaster, bathroom with shower, separate toilets, electric heating. Blankets ans pillows provided. Possibility to rent sheets (extra). Pets allowed (5€/night)



Prix TTC/nuit	Basse sais.	Moy. sais.	Haute sais.
Venusia	60 €	85 €	105 € (735 €/sem.)
Loggia	60 €	85 €	105 € (735 €/sem.)
Mercure	65 €	90 €	110 € (770 €/sem.)
Riviera	78 €	98 €	125 € (889 €/sem.)
Super Riviera	85 €	100 €	140 € (980 €/sem.)
Apollon	95 €	110 €	149 € (1043 €/sem.)
Animaux /pets	5€/nuit	5€/nuit	5€/nuit
Taxe de séjour	0.65€ /ad./ nuit	0.65€ /ad./ nuit	0.65€ /ad./nuit

Min. 2 nuits et 7 nuits en haute saison (à partir du dimanche) Min. 2 nights and 7 nights in high season (from sunday)



VENUSIA 4 PERS. 22m²

- 1 chambre avec 1 lit 140 x 190
- 1 chambre avec 2 lits 80 x 190 dont 1 gigogne Emplacement pour lit bébé

LOGGIA 4 PERS. 22m²

- 1 chambre avec 1 lit 140 x 190
- 1 chambre avec 2 lits 80 x 190

MERCURE 4/6 PERS. 26m²

- 1 chambre avec 1 lit 140 x 190
- 1 chambre avec 2 lits 80 x 190 dont 1 gigogne
- 1 couchage salon banquette lit 140 x 190 Emplacement pour lit bébé

RIVIERA 6 PERS. 32m²

- 1 chambre avec 1 lit 140 x 190
- 1 chambre avec 2 lits 80 x 190
- 1 chambre avec 2 lits 80 x 190 dont 1 gigogne Emplacement pour lit bébé

SUPER RIVIERA 6 PERS. 34m²

- 1 chambre avec 1 lit 160 x 200 Emplacement pour lit bébé
- 1 chambre avec 2 lits 80 x 190
- · 1 chambre avec 2 lits gigognes 80 X 190

APOLLON 6/7 PERS. 38,5m²

- 1 chambre avec 1 lit 160 x 200 Emplacement pour lit bébé
- 2 chambres avec 2 lits 80 x 190 dont 1 gigogne
- Banquette dans salon pouvant coucher une personne
- 2 salles de bain

Cabanes perchées

ÉQUIPEMENTS CABANE 5/7 PERS. 29 m²

- 1 chambre avec 1 lit 160 x 200
- 1 chambre avec 2 lits 80 x 200
- 1 banquette convertible en lit 150 x 190

Couettes et oreillers fournis. kit de draps tissus en supplément

Cuisine équipée avec plaque cuisson 4 feux, frigocongélateur, bouilloire électrique, cafetière filtre et grille-pain, séjour spacieux et meublé, salle de bains et toilettes séparés, chauffage électrique dans le salon et la chambre, armoires de rangement, terrasse en bois couverte, salon de jardin. Animaux autorisés.

EQUIPMENT HUT 5/7 PEOPLE 29m²

- 1 bedroom with 1 bed 160 x 200
- 1 bedroom with 2 beds 80 x 200
- 1 sofa bed convertible into a 150 x 190 bed

Duvets and pillows provided. Disposable sheets kit at an additional cost.

Fitted kitchen with 4-burner hob, fridge-freezer, electric kettle, filter coffee maker and toaster, spacious and furnished living room, separate bathroom and toilet, electric heating in the living room and bedroom, storage cupboards, covered wooden terrace, garden furniture Pets not allowed.





Ces logements nature en bois sont surélevés pour vous permettre de prendre un peu de hauteur et de profiter au maximum du paysage.

These natural wooden accommodations are raised to allow you to take a little height and make the most of the landscape.



Prix TTC/nuit	Basse saison	Moy. saison	Haute saison	Semaine
Cabane	90 €	105 €	145 €	1 015 €
Animaux /pets	5€/nuit	5€/nuit	5€/nuit	35 €
Taxe de séjour	0.65€ / ad./nuit	0.65€ / ad./nuit	0.65€ / ad./nuit	0.65€ /ad./ nuit

Min. 2 nuits et 7 nuits en haute saison (à partir du samedi) Min. 2 nights and 7 nights in high season (from saturday)



Entre la tente et le mobil home en choisissant Coco Sweet, retrouvez l'esprit du camping-caravaning avec le confort en plus ! Pour 4 personnes (bébé et enfant inclus), Coco Duo vous offre un espace douillet de 16 m² ou 18m2 (avec salle d'eau). Le Coco Duo possède un coin cuisine équipée et une terrasse extérieure couverte

Between the tent and the mobile home by choosing Coco Sweet, find the spirit of camping-caravanning with added comfort! For 4 people (baby and child included), Coco Duo offers you a cozy space of 16 m².or 18m² (with shower room). The Coco Duo has an equipped kitchen area and a covered outdoor terrace



Coco sweet o

TENTE AMÉNAGÉE 4 PERSONNES

- 1 chambre double avec 1 canapé transformable 140 X 190 cm ou 130 X 190 cm
- 1 chambre avec 2 lit simples 80x190 cm

Pour le Coco Sweet confort : 1 espace enfants avec 2 lits 70 X 190 qui se transforme facilement en salon/salle à manger.

Couettes et oreillers fournis. kit de draps tissus en supplément. Kitchenette équipée avec un réfrigérateur table top, deux plaques de cuisson, un micro-ondes, une table et deux ou quatre tabourets, vaisselle, tables et chaises de jardin, deux fauteuils relax.

Seuls les Cocos Sweet confort disposent d'une salle d'eau. Un bloc sanitaire se situe à proximité.

EQUIPMENT HUT 5/7 PEOPLE 29m²

- 1 double bedroom with 1 convertible sofa 140 X 190 cm or 130 X 190 cm
- 1 bedroom with 2 single beds 80x190 cm For the Coco Sweet confort: 1 children's area with 2 beds 70 X 190 which easily transforms into a living room / dining room.

Duvets and pillows provided. Fabric sheet kit extra. Kitchenette equipped with a table top refrigerator, two hotplates, a microwave, a table and two or four stools, crockery, garden tables and chairs, two relax armchairs. Only the Cocos Sweet confort have a bathroom. A toilet block is located nearby.

Prix TTC/nuit	Basse saison	Moy. saison	Haute saison
Coco sweet	59 €	73 €	85 €
Coco sweet confort	69 €	85 €	105 €
Animaux/pets (max 2)	5€/nuit	5€/nuit	5€/nuit
Taxe de séjour	0.65€ /ad./nuit	0.65€ /ad./nuit	0.65€ /ad./nuit

INFORMATIONS GÉNÉRALES

Nos tarifs s'entendent en TTC et ne comprennent pas :

- Taxe de séjour : 0,65€/jour/personne de + de 18 ans
- L'assurance annulation : 5 % du séjour, à contracter au moment de la réservation
- Gratuit pour les enfants de moins de 4 ans.
- Arrhes : 30 % du séjour avec un minimum de 50 €
- Le solde doit être réglé maxi 21 jours avant le début du séjour.
- Véhicule supplémentaire selon possibilité : 7 €/nuit
- Location plancha électrique : 5€/jour ou 20€/sem.
- Frais de dossier : emplacement : 2 € / location : 5€

CAMPING

Les emplacements ne peuvent pas accueillir de caravane double essieux

CHALETS / MOBIL-HOMES / CABANES

Le tarif inclus l'eau, l'électricité et 1 véhicule. Le nombre de personnes enfants et bébés inclus ne doit pas dépasser la capacité du logement choisi. Les réservations sont de 7 nuits minimum entre le 06/07/24 et 01/09/24. En basse saison, les réservations sont de 2 nuits minimum. Arrivées et départs possibles le samedi pour les chalets et le dimanche pour les mobil-home en haute saison. Frais de ménage : 75€

LOCATION DRAPS EN TISSU

10 €/draps doubles et 8 €/draps simples.

Les tarifs de cette brochure s'entendent TTC (hors taxes de séjours)

Conditions de réservations - Conditions of booking -

GENERAL INFORMATION

Our rates doesn't included:

- Tourist tax : 0,65 per day/per person over 18 years old.
- Cancelation insurance : 5% of the stay, to contract at the booking.
- Free for children under 4 years old.
- Deposit : 30% of the rate, minimum 50.
- The balance must be paid maxi 21 days before the stay.
- Additional vehicle according to possibility : 7 €/night
- Electric plancha rental: €5/day or €20/week.
- Administration fees: location: €2 / rental: €5

CAMPSITE

The pitches cannot accommodate a double axle caravan.

CHALETS / MOBIL-HOMES / HUT

The rate included water and electricity and 1 car. The number of the occupants included children and babies must not exceed the capacity of the chosen accomodation. Bookings are for a minimum of 7 nights between the 06/07/24 to 01/09/24. During the off season, bookings are for 2 nights minimum. Arrivals and departures on Saturday for the chalet and on Sunday for the mobilhome. Cleaning fees: €75

SHEET RENTAL

10 €/double sheets et 8 €/single sheets.

Prices in the brochure are all taxes included (except tourist taxes)



Pour améliorer votre séjour To improve you stay



PARKING REMORQUES, BATEAUX, JET-SKI ET MOTO

Pour répondre à l'affluence de plus en plus forte des pratiquants de sports nautiques et pour sécuriser la circulation au sein du camping, le camping du Surchauffant a spécialement créé un parking sécurisé pour les propriétaires de remorques bateaux, jet-ski et moto. Ces remorques ne pourront plus accéder au camping même pour un déchargement ou un nettoyage.

10 €/jour 60 €/ semaine 200 €/mois 250 €/ + d'un mois Tarif spécial avec la location d'un anneau au port : 100 € NOUVEAU tarif remorque bagagère 5€/jour - 30€/semaine

LOCATION DE CASIERS RÉFRIGÉRÉS

5 €/jour 30 €/semaine

LAVERIE

Machine à laver : 4,50€ (5kg) Séchoir : 2€ pour 20 minutes Lessive: 0.50€ la dose

DIVERS

· Adaptateur européen à vendre : 25€

 Coffre-fort : 2€/iour · Mobilier de jardin :

> - Table : 3€/jour ; 10€/semaine - Chaise : 1€/jour ; 4€/semaine

· Boite aux lettres La Poste située sur le pilier extérieur (départ du courrier en fin de matinée)

· Coin recyclage: seaux pour le compost, piles usagées...

PARKING TRAILERS, BOATS, JET-SKIS AND MOTORCYCLES

To respond to the increasing number of water sports enthusiasts and to secure traffic within the campsite, camping du Surchauffant has specially created a secure car park for owners of boat, jet-ski and motorcycle trailers. These trailers will no longer be able to access the campsite even for unloading or cleaning. €10 /day - €60/week - €200/month - €250/+1 month Special rate with the rental of a ring at the port: €100 NEW price luggage trailer €5/day - €30/week

HIRE REFRIGERATED LOCKERS:

€5/dav €30/week

LAUNDRY

Washing machine : €4.50 (5kg - which is about 11 pounds

Tumble dryer : €2 for 20 minutes Washing powder : €0.50 per dose

VARIOUS

• European adapter for sale : €25

 Safes : €2/day · Garden furniture :

- Table : €3/day ; €10/week - Chair : €1/day ; €4/week

· There is a yellow post-box outside the reception (departure of the post before midday)

• Recycling corner: buckets for compost, used batteries...



Situation & Accès - Location & Access -





Le Pont de la Pyle 39270 La Tour du Meix

+33 (0)384 25 41 08 info@camping-surchauffant.fr

Réservation en ligne sur www.camping-surchauffant.fr

Coordonnées GPS : Latitude : 46.522662 Longitude : 5.673889







